

Fidel Castro et Raúl Castro rendent hommage au Commandant de la Révolution Juan Almeida Bosque



La Havane, 12 septembre (RHC).- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le président cubain Raúl Castro ont envoyé des gerbes de fleurs au mausolée où reposent les restes du Commandant de la Révolution Juan Almeida Bosque à l'occasion du 5e anniversaire de son décès.

Des étudiants, des travailleurs et plusieurs personnalités ont également déposé des gerbes de fleurs pour rendre hommage à la mémoire de l'un des plus chers leaders du peuple cubain.

Ici, à La Havane, un gala culturel a été organisé au théâtre Karl Marx où des artistes de plusieurs générations ont interprété des chansons de Juan Almeida qui était aussi compositeur.

Des dirigeants du gouvernement et du Parti Communiste de Cuba ont assisté au gala intitulé « A caminar contigo » (Marcher avec toi).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/33444-fidel-castro-et-raul-castro-rendent-hommage-au-commandant-de-la-revolution-juan-almeida-bosque>



Radio Habana Cuba